

今尾の子



えのき通信 海津市立今尾小学校だより

令和5年度 令和5年4月28日

いう期待と、一抹の不安を抱えながらスタ とうとしています。 中学校勤務が長かったので、今尾小学校で トした令和五年度も、 生活はどのようなものになるのだろうと 緑が増える季節となってまいりました。 鮮やかな新緑が山々を飾り、えのきの葉 やがて一ケ月が経

確実な前進をする

今尾小に感動と期待!

迎え入れてくれている全校児童の皆さんに じますし、今尾小学校の仲間として温かく ちのはつらつとしたあいさつの声は、 る子がどんどんと増えてきました。特に、 ようございます。」とあいさつをしてくれ いく子たちが多かったのですが、次第に明 見慣れない私が立っているということもあ 心から感謝しているところです。 大きなエネルギーを与えてくれていると感 真新しい制服を身にまとった一年生の子た るく元気な声で、私の目を見ながら「おは り昇降口付近で児童の皆さんを迎えようと がけています。入学式翌日には、 私は赴任以来、朝の登校時は、できる限 やや緊張気味の面持ちで玄関に入って あまり

した。 というやる気を前面に出して張り切ってい る姿を多くの授業で目にすることができま の進級を契機として「今年も頑張るぞ!」 授業も本格的に始まりました。新学年 特別教室や体育館等への異動

> 踏み入れることも多くありますが、どの教 生み出していくのか、今からとても楽しみ それぞれの学年や全校で、どんなドラマを た。大型連休が明けると、新組織での歩み じ、とてもうれしくなった一ケ月間でし 童と先生方からなる素晴らしい学校だと感 抜くなど、これまでの今尾小学校の取組の 見て、他の学年の子も集まり、一緒に草を た。また、草抜きをしていると「校長先生 靴も見事に揃えられていることに驚きま のために空き教室となっている部屋に足を 足跡の確かさを感じると同時に、 手伝います!」と駆け寄ってくる六年生を 室も綺麗に机や椅子が整えられ、下足箱 しを終え、本格的な取組が始まります。 素敵な児

大型連休中でも生活リズム を大切にして、心身ともに 健康で安全な生活を

ものです。学習でもどんな活動でも、 とができるようにすることを大切にしたい 中力をもって、決めた時間内でやり切るこ 習や家族との団らんなど、やるときは、 ときでもあります。ぜひ、連休中も家庭学 となります。生活リズムが崩れやすくなる いわゆる大型連休「ゴールデンウイーク」 (日) まで、途中に授業日もありますが、 四月二十九日(土)から始まり五月七日

> 間を過ごせるようにすることなどを大切に 度の食事、自分なりにリラックスできる時 体にも心にもマイナスとなります。その 安全な生活を心がけましょう。 のトラブル」などには、十分に気を付けた で、「交通事故」、「水の事故」、「ネットで るようにしましょう。また、特に安全面 だらと時間を掛けてやることは、 して、連休明けには、再び元気に登校でき 睡眠時間の確保、バランスのとれた三 頭にも身

一人一人を大事にする

教育を推進するために



ことが第一歩です。何か心配なことがあれ 普通の人と同じようにできるので、「怠け 書いたり覚えようとしても、 患です。従って、一生懸命に字を読んだり しますので学校までご連絡ください。 苦しさを知り、支えるための素地をつくる まうことで苦しんでいる人がいます。その ている」、「努力が足りない」と思われてし れたり、二次的に学業不振などが生じる疾 書きに限定した困難があり、学業不振が現 いことが多くあります。日常会話などは、 体的な発達には遅れはないのに文字の読み ますか。学習障害の一つとされており、全 「ディスレクシア」を聞いたことはあり 発達支援センター「くるみ」とも連携 うまくいかな